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Résumé:
La gestion budgétaire est 1'un des outils du contrble de gestion, un concept largement
utilisé aujourd’hui dans le secteur public. Les établissements publics de santé ont
aujourd’hui et plus que jamais besoin de ces outils, que ce soit au niveau de la
rationalisation des dépenses ou du coté de 1’amélioration de la qualité des soins. Notre
étude a pour objectif de mettre lalumiere sur les étapes de la gestion budgétaire au sein des
établissements hospitaliers a caractére spécifique. Pour atteindre les objectifs de notre
recherche, nous avons mené une étude de cas sur 1I’Etablissement hospitalier Dr. Benzerjeb
situé a Ain Temouchentdurant le premier trimestre de 1’année 2022. Les résultats de notre
étude ont démontré que ce type d’établissements se caractérise par ses modes de gestion et
d’exécution de la dépense propres a lui, ains que par ses sources de financement, étant
donné que cet établissement génére son propre capital en menant des activités
économiques, lui offrant une certaine souplesse quant ala gestion de son budget.
Mots-clés : Gestion budgétaire, Secteur de la santé, Etablissements hospitaliers a caractere
spécifique
Abstract:
Budget management is one ofthe tools of management control, a concept widely used
today in the public sector. Today, and more than ever, public health institutions need these
tools, whether in terms of rationalizing spending or improving the quality of care. Our
study aims to shed light on the stages of budget management within hospitals of a specific
nature. To achieve the objectives of our research, we conducted a case study on the Dr.
Benzerjeb Hospital in Ain Temouchent during the first quarter of 2022. The results of our
study have shown that this type of institution is characterized by its own management and
execution of expenditure, as well as by its sources of funding, since this institution
generates its own capital by carrying out economic activities, offering it a certain flexibility
in the management of its budget.
Keywor ds: Budget management, Health sector, Hospitals of a specific nature
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